



Journée de liaison entre les CM2 et les 6èmeA

publié le 18/06/2014

Classement des gagnants du jeu de l'oie !

Les CM2 des écoles primaires de Gutenberg et d'Amailoux ont été accueillis au collège Pierre-Mendès France le mardi 17 juin.

Durant la matinée, ils ont découvert le collège à travers différents ateliers : visite de l'établissement, animation théâtre, projet Ecorce, activité en salle d'allemand et accueil par les élèves d'ULIS.

L'après-midi, les CM2 et les élèves de 6èmeA ont participé à un jeu de l'oie grandeur nature à la base de loisirs de Parthenay : les équipes ont pu tester leurs connaissances dans différents domaines (mathématiques, anglais, SVT, culture générale) et ainsi progresser dans le jeu.

Voici le classement des équipes gagnantes :

3èmes (ex-aequo) : équipe A

composée de Louise JOTTREAU (6èmeA), Enzo BODIN, Florian PELE, Léa DE SOUSA, Léa BERCHON et Heather BLANCHARD.

et équipe B

composée de Heloise BROSSEAU (6ème A), Léna ARNAULT, Lola BOUCHET, Valentine BOURNEAU, Séraphine CASTELOT et Lila FAUCHER.

2èmes (ex-aequo) : équipe H

composée de Fabien LIEVRE (6èmeA), Samuel MACHADO (6èmeA), Antoine MARTIN (6èmeA), Alex POSTEL, Andreia ARAUJO et Cameron VALCY.

et équipe N

composée de Chloé GERBIER (6èmeA), Violette GRASSET (6èmeA), Juliette CAIRE, Louise MEROUZEAU et Madleen QUINTARD.

Equipe Gagnante : équipe F

composée de Justine GRELLIER (6èmeA), Anthony HAIE (6èmeA), Flavie LAGARDE, Anais BESSEDE, Daminati SAROUMA et Léa ROBIN.

Félicitations à tous !